

Themen in diesem Bereich	
Aktuelle Informationen	
Termine	
Projekte zur Famulaturförderung	
PJ-Förderprojekt	
10 gute Gründe für ein PJ-Tertial in der Hausarztpraxis	
Nachwuchstag "Zukunft Praxis"	
Nachwuchsinitiative auf facebook	
Mitglied werden	
Hausarzt sein und Hausarzt werden - Fragen und Antworten	
Leitfaden Hausarzt werden	
Förderprogramme für den hausärztlichen Nachwuchs	
Studium	
Weiterbildung	
Existenzgründung	
Aktion	

Home > Nachwuchs > Aktuelle Informationen > Sich als angehender Arzt mit der Rolle als Unternehmer auseinanderzusetzen

## Sich als angehender Arzt mit der Rolle als Unternehmer auseinanderzusetzen

Veröffentlicht am 16. Februar 2017.

Lern' wie deine Praxis läuft - unter diesem Motto wird seit 2009 am Institut für Ethik, Geschichte und Theorie der Medizin der Ludwig-Maximilians-Universität München das Wahlfach „Arzt und Unternehmer“ angeboten. „In diesem Seminar beschäftigen sich die Studierenden zum ersten Mal intensiv über ein ganzes Semester lang mit den unternehmerischen Aspekten einer Niederlassung und mit der Frage, ob sie später lieber freiberuflich oder angestellt tätig sein wollen“, erklärt Kursleiter PD Dr. Dr. Oliver Rauprich.



Zum Vergrößern bitte klicken.

In diesem Semester haben die Studierenden in zwei Gruppen Praxiskonzepte erarbeitet und auf der Abschlussveranstaltung am 8. Februar 2017 in München zur Diskussion gestellt. „Die eine Gruppe präsentierte das Konzept einer Familienpraxis als MVZ in Ingolstadt mit den Fachgebieten Allgemeinmedizin, Pädiatrie, Kardiologie und Psychiatrie, die andere eine Präventionspraxis in Nürnberg, die vor der Herausforderung steht, viele Selbstzahler zu generieren“, so Dr. Rauprich.

Dass ungewöhnliche Praxiskonzepte erfolgreich sein können, belegte Dr. Johann Wasmaier in seinem Gastvortrag. Der Facharzt für Orthopädie und Unfallchirurgie und Facharzt für orthopädische Chirurgie und Traumatologie stellte das Orthopädische Fachzentrum vor, dass er mit seinen Kollegen an den Standorten Weilheim, Garmisch, Starnberg und Penzberg betreibt und dass hochspezialisierte Versorgung auch außerhalb der Ballungszentren anbietet.

Dr. Rauprich: „In den Seminaren erleben wir, dass es für die Studierenden sehr wichtig ist, Beruf und Familie in Einklang zu bringen. Es ist deshalb ratsam, sich als angehender Arzt auch mit der Rolle als Unternehmer auseinanderzusetzen. Gerade in der Medizin gibt es viele Möglichkeiten, den Beruf individuell und erfüllend zu gestalten.“

**Aktuelles**

2. Internationaler Hausärztetag 2018

**HZV-Navigator**

- Abrechnungsübersichten
- Auszahlungstermine
- Vertragsunterlagen
- Abrechnung Labor
- HÄVG Kundenservice
- Stichtage
- HZV Online Key

**Kontakt**

[HzV-Inhalte](#)  
 Tel 089 1273927-30 | [E-Mail](#)

[HzV-Abrechnung](#)

[Fortbildungen](#)

[Mitgliedschaft](#)

